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Teilnehmer/innen   
Frau Krutzsch 
Herr Milcoff 
Herr Sänger 
Herr Franz 
Herr Scheffer 
Frau Trapani 
Herr Göbel  

 
SenSW IV C 
BA Mitte 
Stadtteilvertretung mensch.müller 
Stadtteilvertretung mensch.müller 
Jahn, Mack & Partner 
Jahn, Mack & Partner 
Jahn, Mack & Partner 

Verfasser 
Herr Göbel 
Jahn, Mack & Partner 
info@jahn-mack.de 
 
 
Telefon 
(0 30) 85 75 77 0 
 

 
 
TOP 1 Protokollannahme/ Tagesordnung/ aktuelle Entwicklungen 
TOP 2 Neuigkeiten aus der StV  
TOP 3 Neuigkeiten aus der Sanierung 
TOP 4 Projekte 
TOP 5 Sonstiges und Termine 
 

 zuständig / 
Termin 

TOP 1 Protokoll/ Vorstellung  

 
Keine Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung. 
 

 

TOP 2 Neuigkeiten aus der StV   

 
Radweg Müllerstraße 
Die StV hat sich mit dem Thema Radweg entlang der Müllerstraße beschäftigt. Es 
wurde untersucht wie der Radweg neben einem überbreiten Fahrstreifen realisiert wer-
den kann. Ergebnis ist ein Vorschlag über 9 Abschnitte zwischen Seestraße und Fenn-
straße. Es wird ein Plan von changing cities erwähnt, die StV stellt diesen zur Verfü-
gung.  
 
Bericht 
Der aktuelle Bericht der Stadtteilvertretung liegt vor und wurde versendet. Das Thema 
Wahl wurde auf die kommende Sitzung der StV verschoben. 
 
Wahl 
Die StV meldet Bedarf zur Unterstützung für die Öffentlichkeitsarbeit bzw. Werbung zur 
Wahl an. Angedacht sind Flyer, Plakate und ggf. eine Hintergleisfläche. Raum bzw. Ort 
zur Durchführung ist je nach Pandemielage abzusehen. Als Termin ist derzeit unter 
Vorbehalt der 10.06.21 vorgesehen. 
 
Kiezspaziergang 
Es soll eine Veranstaltung mit Kiezspaziergang am und um den Leopoldplatz stattfin-
den, zu dem Bezirkspolitiker*innen eingeladen werden sollen. Weitere Themen: Ne-
benstraßen, Sprengelkiez, Schillerpark-Center. Termin: 29.05. (unter Vorbehalt). Gene-
rell wird überlegt, ob Vertreter*innen der Beuth-Hochschule oder Herrn von Dassel be-
züglich dieser Themen zum Sanierungsbeirat eingeladen werden könnten.  
 

 
 
 
 
 
 
StV 

TOP 3 Neuigkeiten aus der Sanierung  

 
Haus der Hilfe Müllerstraße 150 
JMP berichtet. Das Projekt wird aufgrund eines Wasserschadens und mangels Eini-
gung mit dem Eigentümer nicht weiterverfolgt. Es wird keine Zwischennutzung in 2021 
geben und auch keine langfristige Nutzung ab 2022 mehr angestrebt. 
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Karstadt Müllerstraße 25 
Entwicklung des Standorts war TOP im vorangegangenen Ausschuss für Stadtent-
wicklung. JMP berichtet. Unabhängig von den derzeit nur vage bekannten Plänen der 
Eigentümerin wird auf den BPlan hingewiesen, der an dieser Stelle ein Warenhaus 
festsetzt. Dadurch kann auf die weitere Entwicklung Einfluss genommen werden. 
 

 

 

 

 

 

TOP 4 Projekte  

  
Kinderbunter Bauernhof 
JMP berichtet über aktuelle Entwicklungen. Demnach ist eine Umplanung des Ergeb-
nisses aus dem Gutachterverfahren erforderlich. Es wird noch in 2021 einen erneuten 
Beteiligungsschritt der Nutzer*innen geben, um eine Bebauung auf dem südlichen Be-
reich des Geländes zu entwickeln. 
 
Nebenstraßenkonzept 
Es gibt weiterhin kein Vorankommen beim Umbau der Nebenstraßen, da das SGA 
kein Personal zur Verfügung stellt. Auch JMP erhält keine aktuellen Informationen. Es 
wird vorgeschlagen, dass durch die StV eine schriftliche Anfrage an das Bezirksamt 
bzw. Straßen- und Grünflächenamt stellt. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

StV 

 

TOP 5   Sonstiges und Termine  

 
Tag der Städtebauförderung 
Die VPU Weddingplatz soll der Öffentlichkeit vorgestellt werden. Idealerweise in Ver-
bindung mit einer Platzbegehung. Möglichkeiten der Umsetzung sind derzeit unklar. 
 
Simit Evi 
Der Pavillon wird aktuell durch die Betreiber*innen im Inneren umgebaut. Der aktuelle 
Stand oder die geplante Fertigstellung sind nicht bekannt. 
 
Zeitungsentnahmekästen ecke 
In der letzten Sitzung wurde durch Herrn Schaffelder die Anschaffung von Zeitungs-
entnahmekästen zur Verteilung der ecke vorgeschlagen. Es sollten genauere Informa-
tionen an JMP weitergegeben werden, dies ist nicht geschehen. JMP fragt nach. 
 
Nächster Beirat findet vor Ort statt. Treffpunkt: Vor-Ort-Büro mit anschließender Bege-
hung. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
JMP 
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